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Queridas amigas, 2250 
 
Nesse mês estive meditando no caráter maravilhoso de Deus e em suas obras. No Salmo 9, 
o rei Davi fala sobre Deus ser nosso justo juiz. Nesse Salmo, Davi louva ao Senhor por revelar 
sua justiça ao julgar as nações perversas. Então, conforme ora por novas oportunidades 
para se lembrar das misericórdias de Deus, Davi está confiante de que Deus irá continuar 
seu julgamento em relação ao perverso e libertar aqueles que estão sofrendo e sendo 
oprimidos. 
 
Davi roga ao Senhor que venha rapidamente e mostre seu santo poder ao governar as 
nações cruéis. Então, ele continua sua oração pedindo que Deus se lembre de seu 
sofrimento e dor e dê a ele ainda mais razões para louvar ao Senhor. 
 
1Senhor, quero dar-te graças de todo o coração e falar de todas as tuas maravilhas. 2Em ti 
quero alegrar-me e exultar, e cantar louvores ao teu nome, ó Altíssimo. 3Quando os meus 
inimigos contigo se defrontam, tropeçam e são destruídos. 4Pois defendeste o meu direito e 
a minha causa; em teu trono te assentaste, julgando com justiça. 5Repreendeste as nações e 
destruíste os ímpios; para todo o sempre apagaste o nome deles. 
 
13Misericórdia, Senhor! Vê o sofrimento que me causam os que me odeiam. Salva-me das 
portas da morte, 14para que, junto às portas da cidade de Sião, eu cante louvores a ti e ali 
exulte em tua salvação. Salmos 9. 1–5; 13,14 
 
Mesmo em meio a uma nação e povo perversos, Davi nos lembra que: 
 

1) Deus é uma fortaleza (lugar de proteção) para o oprimido. 
2) Ele não abandona aqueles que o buscam. 
3) Ele não esquece o clamor do aflito. 

 
9O Senhor é refúgio para os oprimidos, uma torre segura na hora da adversidade. 10 Os que 
conhecem o teu nome confiam em ti, pois tu, Senhor, jamais abandonas os que te buscam. 
11Cantem louvores ao Senhor, que reina em Sião; proclamem entre as nações os seus feitos. 
12Aquele que pede contas do sangue derramado não esquece; ele não ignora o clamor dos 
oprimidos. Salmos 9.9–12 
 
Que nós, que O conhecemos, coloquemos nossa confiança nEle e oremos ao Senhor 
sabendo e crendo que Ele ouve nosso clamor e não ignora o clamor daqueles que estão 
sofrendo. Deus é nosso justo juiz e Jesus é o nosso Rei. Hoje, podemos ter esperança! 
 
Deus a abençoe, 

Peggy Banks 
Diretora Global de Ministério  
Projeto Ana 

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/sl/9/13,14
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/sl/9/9-12


Testemunhos da Albânia: 
 
Por muitos anos, não havia uma igreja em nossa vila. Quando ouvimos falar dos programas de rádio, 
ficamos muito felizes. Seus programas de rádio tem nos ajudado a crescer no Senhor. Quero agradece-las 
pelo Mulheres de Esperança. Ao ouvi-lo, tenho recebido muita informação e aprendido como ficar mais 
perto de Deus. Jorgjie 
 
Eu sou cega de nascença e ouço todos os programas. Mulheres de Esperança é um dos programas que 
realmente gosto. Eu ouço todo sábado e domingo. Esses programas tem me ajudado a crescer e me 
fortalecer no Senhor. Antigoni 
 
Sou ouvinte assídua de seus programas. Mulheres de Esperança me encoraja muito. Eu decidi seguir a 
Jesus e quero saber como servir melhor os outros. Tenho uma vida difícil e sofria com violência dentro de 
casa. Mas a cada problema, eu vejo Cristo em minha vida.  Compreendo que através das dificuldades, 
Deus cria em nós uma nova pessoa. O Espírito Santo me lembra do versículo: “Tenham bom ânimo, eu 
venci o mundo.”.Jeta 
 
Eu agradeço a Deus pelo programa Mulheres de Esperança. Eu aprendi coisas novas como cuidar de mim 
mesma e dos meus filhos. Um dia, vocês falaram sobre crianças resfriadas. A informação que passaram 
foi muito importante e eu não sabia a maneira que um vírus vai de uma criança a outra. Eu anotei e fui 
muito cuidadosa quando um de meus filhos pegou o vírus do resfriado. Eu também não sabia que 
crianças devem beber muito líquido quando estão doentes. Obrigada por tudo. Lumturi 
 
Eu tive dois abortos espontâneos e foi muito difícil pra eu acreditar que Deus me daria um filho. Uma 
amiga me convidou para ir à igreja. Eu continuei indo na igreja e orando a Deus e Ele fez um grande 
milagre em minha vida. Ele me abençoou com duas crianças e eu estou esperando a terceira. Agradeço a 
Deus pelo programa Mulheres de Esperança. É um ótimo programa não somente pelos ensinamentos e 
dicas úteis, mas também, acalma nossas almas. Que o Senhor as abençoe! Silvana 
 
Eu cresci em uma família de ateus e me casei aos 17 anos. Decidimos ir pra Grécia, para ganhar nosso pão 
diário. Temos dois filhos. Depois de um tempo, meu marido sofreu um acidente e morreu. Eu voltei para 
a Albânia e ouvi a respeito de uma igreja cristã. Comecei a ir a essa igreja com meus dois filhos. Conheci o 
Deus que me sustenta e me dá forças para criar meus filhos. As orações que ouço através do calendário 
de oração na rádio e o programa Mulheres de Esperança me dão forças. Alma 
 
Muito obrigada por seus programas de radio. Ouço seu programa de oração de manhã. Vocês me 
estimulam a orar. Eu vou à igreja e agora sei que Deus está ouvindo as orações. Um dia, estava orando 
por minha avó. Ela estava doente e melhorou. Os médicos disseram que ela não precisava passar por 
cirurgia. Fiquei muito feliz e soube que Deus respondeu minha oração. Também tenho orado por meu 
pai. Ele era alcóolatra. Agradeço a Deus, pois hoje, ele não bebe mais. Deus abençoe. Stelina, 16 
 
Sou homem, mas gusto muito do programa do calendário de oração. Os pontos que vocês apresentam 
nesse calendário de oração são muito úteis. Tenho aprendido muito sobre a situação da mulher ao redor 
do mundo. Às vezes, o que ouço em seu programa parece inacreditável pra mim, especialmente quando 
ouço de pais que vendem suas filhas por um dote. Obrigado por nos conscientizar. Sofokli 
 
Eu moro nos EUA, mas gosto muito do seu calendário de oração em albanês. Eu ouço o calendário de 
oração online e sou abençoada pelos pedidos. Fico feliz de saber que oram pelas mães. Tenho dois filhos 
e sei o quanto é difícil cuidar de criança e ensinar o caminho certo, então, obrigada por suas orações. Ori, 
Facebook 


